
         前期生徒総会 

                          ２学年報道委員 
 
 
 
 
 
 

５月２３日に 

前期生徒総会 

がありました。 

 

 

 

                  総会では、 

                  より良い学校に 

                  するために 

                  質問や意見が 

                  たくさん 

                  出ていました。 



         高総体壮行式 
                          ２学年報道委員 
 
                    
 
 
 
 

５月２３日に 

高総体壮行式 

がありました。 

 

 

 

 

                  選手が 

                  良い結果を 

                  出せるように 

                  応援しました。 


